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今年度の資源回収の収益は以下の通り。

4月：300円 5月～2月：各200円

資源回収登録団体奨励金：27,600円

収益は周年行事の積立として使わせていただきま

す。

そして、PTA活動の見直しにより、今年度をもちまし

て、資源回収は終了とさせていただくこととなりまし

た。次回回収日3月18日(月)が最後の回収日と

なります。⾧らくのご協力ありがとうございました。

資源回収の収益報告と
資源回収終了のお知らせ 令和６年度委員選出

先日の委員選出アンケートへのご協力ありがとうご

ざいました。

今年度より、新1年生からの委員選出は行わず、

また、各学年からではなく全体から委員の選出を

行うようにしたことで、例年よりもスムーズに委員選

出を終えることができました。

2月27日(火)には各委員会正副委員⾧の選出が

行われ、来年度の運営委員も決定いたしました。
来年度委員を引き受けてくださった皆さま、

よろしくお願いいたします！

先日配布の学校だよりでもお知らせしていただきまし

たが、ベルマークの回収は、来年度よりPTAから子ども

たちに引き継がれることになりました。

それに伴い、これまでPTAで貯めてきた点数を、学校

と相談し、一輪車と一輪車収納スタンドに交換いた

しました。

昨年度までの点数 115,732点

今年度の点数 16,965点

合計 132,697点

消費点数 106,209点

残り点数 26,488点

残った点数は子どもたちに引き継ぎます。

引続きご協力よろしくお願いいたします。

届くのをお楽しみに♪

ベルマーク集計結果と
点数交換の報告

BRIDGESTONE

一輪車 スケアクロウ(各色２台)

ミズ 一輪車スタンド(8台掛け)

備蓄品倉庫の整理を行いました

先日、災害時のための備蓄品を保管してある倉庫

の整理を行いました。

PTAでは、災害が起きた際に、児童が保護者の方

のお迎えを待つ間に必要な、水やお菓子、災害用

トイレなどの備蓄を行っております。

期限が近くなった水は卒業生に分配したり、期限

が切れた水は災害時に生活用水として使える用、

家庭科準備室に保存しています。

６年生保護者様
・６年生のIDカードを、3月19日(火)卒業式のお帰りの際に回収させて

いただきます。

・災害用備蓄品の一部が賞味期限を迎えるため、６年生へ分配いたします。

お早めにお召し上がりください。ビスコ：2024年12月、保存水2025年6月

・IDカードは必ず着用してください

・車、バイク、自転車での来校はご遠慮ください

来校時のお願い

本部よりご挨拶

一年間、PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。

来年度も、より良い委員会活動、PTA行事を行えるようがんばっていきたいと思いますので、

ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

新年度を迎えるにあたって

・「千代小PTAのしおり」を今一度、ご確認いただきますようお願いいたします。

最新版はPTAホームページからご覧いただけます。

・PTAホームページのパスワードは年度ごとに変更されます。

PTA会員の皆さまには、新年度が始まりましたら、ミマモルメにて令和６年度用パスワードをお知らせいたします。



●良かった点

今年度はLINE Worksが導入され、本部とのやり取りの負担が軽くなりました。運営委員会の開催が少なかったため、家のことや仕事との両立がしやすく、とても助かりました。

また、初めはLINE Worksの使い方に慣れず、確認が遅れることがありましたが、以前よりも効率化されていると感じました。

●感想

みなさま、先生方のご協力で、2年間会計監査を務めることができました。子供達の笑顔や安全を守るためにPTA活動に携わることができ、有意義な2年間でした。ありがとうございました。

太田 絢子 萩原 亜季

●良かった点

それぞれ多忙であることもあり、取材・発送以外全ての活動をグループLINEで完結しました。定例会という形は

とらず、随時連絡を取り合うことで課題を共有し、校正確認作業等、各自の時間で取り組むことができました。

●反省点

前年度「ちよがおか」129号のレイアウトが大変すばらしかったため、そのまま踏襲したこと。本年度の独自性を

もっと出せればよかったと思います。

●感想

鈴村先生をはじめ、PTA役員の方々など多くの人に支えられて、無事「ちよがおか」130号を発行することができ

ました。委員会の皆様の積極的な取り組みには本当に頭が下がる思いでした。本当にありがとうございました。

広報委員会は本年度で終了いたしますが、本部へ引き継がれ、よりすばらしい活動となることを期待しています。

委員⾧ 金田 佐智子

●良かった点

前年度から仕事内容の見直し、簡素化があり作業が少なくなっていました。

さらに来年度へ向けて大幅な削減をし、委員会活動のスリム化ができました。

●反省点

係によって仕事内容の差が出てしまい、もう少し負担の増減が必要でした。

●感想

本年度をもちまして資源回収の活動が終了しました。⾧年にわたりご協力頂き、ありがとうございました。

来年度から校外委員の活動は縮小となりますが今後も児童の安全を守る活動をしていきます。引き続きご協

力お願い致します。一年間ありがとうございました。 委員⾧ 高原 智美

校外委員会

●良かった点

清掃、ベルマーク、四役に分かれて作業を分担することで、個人の負担を減らすことができたのではないかと思

います。

委員メンバーの1人1人のスキルが高くスムーズに活動することができ、すごく助けられました。

●反省点

分担表と委員選出の時期は活動が集中して負担を感じることが大きかったと思います。もう少し分散できれ

ばと思いました。

●感想

フルタイムで仕事しているため、かなり負担があり大変でしたが、委員メンバー、本部の方の協力により無事に

努めることができました。ありがとうございます。 委員⾧ 村上 小百合

学年委員会

●良かった事

子供たちの楽しんでいる様子を間近で感じることができた事。今回の千代フェスタは午後開催で自由参加だっ

たため、人数が集まるのか心配でしたが開会式前にスクバンにも演奏してもらい、初めから多くの生徒や保護者

の方に来ていただけました。

●反省点

当日応援していただく保護者の人数を少なく見積もってしまった事。企画内容が確定した後に保護者応援人

数を検討できる状況であれば良かったなと思いました。

●感想

企画運営を進めていく中で至らない点が多々ありましたが、皆様から楽しかったというお声をいただき、ほっと安

心するとともに充実感に満たされました。コロナ渦での開催を参考に、その時々の情勢に合わせ千代フェスタの

中身も柔軟に変えていけるのだという可能性を感じ今後もどのような形で続いていくのかとても楽しみです。先生

方をはじめご協力くださった皆様、１年間ありがとうございました。 委員⾧ 小山 舞

各委員会の皆さまに、１年間の活動を振り返っていただきました

委員を引き受けてくださった皆さま

１年間ありがとうございました。

会計監査委員会

千代フェスタ委員会

広報委員会
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